

Oaxaca: 70% de maestros, a clases el lunes; 30%, en movilizaciones

Por: Aristegui Noticias. 03/09/2016

Del 30% de los movilizados, dos tercios permanecerán en Oaxaca y los restantes se mantendrán en la Ciudad de México.

La Asamblea de la sección 22 de la CNTE de Oaxaca acordó este sábado que **el 70 por ciento de los maestros movilizados regresen el miércoles a dar clases**, mientras que el 30 por ciento restante seguirá con movilizaciones junto con normalistas y organizaciones sociales.

Aunque todavía no hay una postura oficial por parte del gobierno federal, Angélica García, integrante de la Comisión Política de la CNTE, precisó que del 30 por ciento de los movilizados **el 20 por ciento permanecerá en Oaxaca** y el 10 restante se mantendrá en Ciudad de México.

García señaló que esto es parte de una estrategia para conseguir **la derogación de la reforma educativa**.

Aclaró que los bloqueos, plantones y protestas continuarán. También, como parte de sus acciones, en redes sociales los integrantes del sindicato **acordaron celebrar el 15 de septiembre con un “anti-grito”** para sabotear el festejo oficial que se realizará en la sede del Palacio de Gobierno de la capital oaxaqueña.

Fuente: <http://aristeguinoicias.com/0309/mexico/oaxaca-70-de-maestros-a-clases-el-lunes-30-en-movilizaciones/>

Fotografía: aristeguinoicias

Fecha de creación

2016/09/03